

nous attendent, nous aident et nous protègent. Honorons et réjouissons les Saints par l'assistance au divin Sacrifice, rendez-vous glorieux de la terre et du ciel. Puis servons-nous de l'Eucharistie comme d'un moyen puissant pour arriver nous-mêmes au ciel.

B) Pensons souvent aux âmes du Purgatoire ; travaillons à leur délivrance ; leur sort est entre nos mains.

C'est encore par l'Eucharistie que nous leur viendrons le plus efficacement en aide.

RETRAITE MENSUELLE

Sur l'édification Sacerdotale.

Nous avons cru bon de revenir dans notre méditation de retraite sur le sujet proposé pour l'adoration, afin de rentrer davantage dans les détails pratiques d'un point si important de la sainteté sacerdotale.

1. Suis-je édifiant dans ma *personne* ?

La modestie du Christ reluit-elle dans tout mon extérieur ? compose-t-elle mon corps et tous mes membres de manière qu'il n'y ait rien en moi qui puisse malédifier ?

N'y a-t-il pas dans mes manières quelque chose qui ressente la légèreté, la mondanité, une recherche d'élégance mal placée ? — N'y a-t-il pas chez moi trop d'application à des futilités qu'on pardonne aux gens du monde, mais que la modestie sacerdotale interdit ?

Ou bien à l'opposé, est-ce que je ne tombe pas dans une négligence, une malpropreté capables de discréditer mon caractère ? — Il faut un juste milieu : la convenance, qui ne va pas jusqu'à l'élégance, mais ne dégénère pas en malpropreté.

N'y a-t-il pas dans mon regard quelque chose d'inconstant, de scrutateur, d'immodeste, de curieux, qui me fasse passer pour un prêtre léger, évaporé, dissipé, trop occupé du monde extérieur et frivole ?

Ou bien, n'est-ce pas plutôt une trop grande sévérité qui dans ma personne éloigne et rebute, au lieu d'attirer ? La modestie corrigerait tout cela.

2. Suis-je édifiant dans mes *paroles* ?

Le prêtre devrait être si édifiant et si réservé sur ce point, que chacun dit de lui ce qu'on disait du divin Sauveur : *Om-*